2018~2019 SHIKI WEEKLY Rotary





国際ロータリー 第2570地区 第2グループ

きネロータリークラブ

BE THE INSPIRATION

2018-19年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン「BE THE INSPIRATION—インスピレーションになろう」 2018-19年度 第2570地区ガバナー 茂木 正「想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する」 2018-19年度 志木RC会長 林 康雄「凛として挑む ー 朶の目的を目指し」

第2265回 移動例会

2019-1-30

親睦活動委員会 志木RC 林会長年度「新年会」

於:うみ道楽 志木店

◎司 会 髙橋健一郎 副会長

◎点鐘 林康雄会長

◎ゲスト ソダリ・セール・バハドルさん

(米山奨学生)

「会長挨拶」

会長 林 康雄



新年明けましておめでとうございます。今日は、全豪オープンテニスの決勝戦を見た感想を話をしたいと思います。NHKで放送が流され始めたとき、大坂なおみ選手は正に勝利を掴みとる寸前でした。しかし、残念ながらクビドバ選手に逆転されて逆にセットを取られてしまいました。大坂選手は明らかにイラついている様に見え、平常心を失っているようでした。勝負の第三セットを迎えるにあたり、精神的ダメージは大丈夫だろうか、ここで切り返すことが出来るだろうかと心配し

た視聴者も多かったのではないでしょうか。

「精神一到何事か成らざらん」大坂なおみ 選手は短時間で見事に立ち直り、優勝の栄冠 を勝ち取りました。私はプレーの素晴らしさ もさることながら、冷静に自己分析して、あ えて声を押し殺し、自らの興奮を抑えて無駄 なエネルギーロスを防ぎ、冷静に「心の闘い」 を制して、自らを勝利に導いた大坂なおみ選 手を真のチャンピオンとして称賛したいと思 いました。そこで、今年は大坂選手を見習い、 私は、心の平静を保ち逆境に際しても委縮す ることなく平常心でいられる一年としたいと 思います。「焦らない、慌てない、じたばたし ない」泰然自若とした自分でありたいと思い ます。

「奨学金授与」

会長 林 康雄



米山奨学生ソダリさんに林会長より今月分の奨学金

志 木ロータリークラブ 例会日/毎週水曜日(12:30~13:30) 創立/昭和 47 年 1 月 17 日 例会場・事務所/〒353-0004 志木市本町5-17-3 埼玉りそな銀行志木支店内 TEL 048-474-2125 FAX 048-487-3100

1月は 職業奉仕月間 です

「年男三人より今年の抱負」







年男の宮原俊介・遠藤貴博・内山雄二郎各会員

「締めのことば」

次年度会長 上原 実

